

Das neue Geschwindigkeitsmessgerät in Warnau

Die Gemeinden des Barkauer Landes haben gemeinsam ein neues Geschwindigkeitsmessgerät beschafft, welches sich seit Dezember zur Erprobungsphase in Warnau befand. Das Messgerät hing an der Laterne neben dem Wasserwerk in Fahrtrichtung Dosenbek.



Nach anfänglichen Schwierigkeiten mit der Software funktionierte das Gerät seit dem 9. Februar fehlerfrei. Bis zum 31. März 2019 wurden insgesamt 17.813 Messungen durchgeführt. Da insgesamt vier Tage aufgrund leerer Akkus keine Messungen gemacht werden konnten, beträgt der gesamte Messzeitraum 46 Tage. Das entspricht 387 Messungen pro Tag (Fahrzeuge auf der Dorfstraße in einer Richtung), was frühere Messungen mit dem alten Messgerät bestätigt.

Geschwindigkeitsintervall	Anzahl Messungen	Anteil in %
0 – 10 km/h	156	0,9 %
11 – 20 km/h	924	5,2 %
21 – 30 km/h	8.647	48,5 %
31 – 40 km/h	7.378	41,4 %
41 – 50 km/h	695	3,9 %
51 – 60 km/h	13	< 0,1 %

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug übrigens 60 km/h. Ansonsten hielten sich 54,6 % an das Tempolimit von 30 km/h. Nur 4,0 % aller gemessenen Verkehrsteilnehmer dürfen sich mit einer gemessenen Geschwindigkeit von mehr als 40 km/h den Vorwurf der Raserei gefallen lassen.

Karl Thomas Oberem